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Der Arbeitskreis »Dermatologie« der Deutschen Gesellschaft für Medizinische Dokumentation und Statistik (GMDS) hat 1970 einen multiklinischen Versuch zur Spermiogramm-Erfassung und -Auswertung durchgeführt; Aufgrund der bei dieser Erhebung gewonnenen Befunde wurde ein verbesserter Erhebungsbogen entwickelt, der 1971 in einer weiteren Gemeinschaftserhebung getestet wurde. Bei einem Teil der Laboratoriumsergebnisse konnte mit dem verbesserten Erhebungsbogen eine bessere Übereinstimmung erzielt werden; bei anderen Bestimmungen bestehen weiterhin erhebliche Differenzen. Möglichkeiten der Erzielung einer besseren Vergleichbarkeit bei diesen Methoden werden diskutiert.




In 1970, the working group »Dermatology« of the Deutsche Gesellschaft für Medizinische Dokumentation und Statistik (GMDS) carried through a multiclinical trial about spermiogram documentation and evaluation. On the basis of the results obtained in this trial, an improved questionnaire was developed which was tested in 1971 in a further multiclinical trial. With part of the laboratory results it was possible to achieve better conformity with the improved questionnaire; however, considerable differences continue to exist with others. Possibilities of achieving better comparability with these methods are discussed.
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